GPOの橋本社長が宮城県のスポーツランドSUGOの「第1戦 SUGOスーパー耐久3時間レース」で

みごと **されました!!**(2011, 5, 29)



GPO様は仙台営業所のテナント様です



マスーパー耐久レースとはマ

ST-1、ST-2、ST-3、ST-4、ST-5の5クラス に分けられ、全国5つのサーキットを舞 台にシリーズ全7戦でチャンピオンを争う レースです。

マシンは、市販車のオリジナリティを重視した『ファインチューニングマシン』を使用し、エアロパーツの装着が認められているため、見た目にもカッコイイ、ドレスアップしたマシンに変貌し出場しています。参加マシンもバラエティに富んだもので、街中でもおなじみのスポーツカーをベースにしたマシンが勢揃いするので、子供にも大人気です。

そして2011年の注目は、新設クラス「ST-X」。 ST-Xとは世界で最も注目を集めている「FIA-GT3」クラスのこと。 2ドアスポーツカーにメーカーがレース用改造を施し、FIA公認を受けた車両のみが出場できるルール。

(SUGOホームページより)

☆今回初優勝に輝いたマシンのNSXにFUJ/のロゴを貼って頂きました!











